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Aos dezessete dias do mês de março, do ano de dois mil e vinte e cinco (17/03/2025), às 

18h00min,  sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Serli Matt, Secre-

tário Reginaldo Almiro da Costa, na presença dos edis: Alex Jose Cardoso Leal, Carlos Al-

berto da Silva, Jose Wilson dos Santos, Rafael Almeida Nascimento, Vinicius Ferreira Bar-

bosa e Zelindo Franskoviak, constatou o número legal de quórum, invocou a proteção de 

Deus, declarou aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os traba-

lhos com a aprovação da Ata (6ª sessão ordinária), procedeu a leitura das correspondên-

cias: Of. 22/GAB/EXEC/25; Of. 03/COREMU/25; Convite/Emater/25; Of. 861/SEOSP/RO; 

Convite Deputado Alex Redano. PEQUENO EXPEDIENTE edil Aldair lamentou as condi-

ções precárias das estradas em virtude das fortes chuvas, agradeceu empenho do diretor do 

DER em atender as rodovias de sua competência. ORDEM DO DIA o Presidente comunicou 

ao público presente sobre a realização da eleição da Mesa Diretora para o Biênio 

2027/2028, de forma nominal através do consentimento dos edis,  apresentado e pro-

cedida a leitura da chapa denominada de UNIDOS PARA O BEM, composta do seguin-

te: Presidente – Serli Matt – UB; 1º Vice-presidente – Vinicius Ferreira Barbosa – UB; 

2º Vice-presidente – Aldair Leite Rodrigues – UB; 1º Secretário – Rafael Almeida Nas-

cimento – PSD; 2º Secretário – Reginaldo Almiro da Costa – PODEMOS, procedeu-se a 

votação nominal, apresentado o seguinte resultado: 09 (nove) votos favorável, declarada 

eleita para o Biênio 2027/2028. GRANDE EXPEDIENTE o edil Vinicius agradeceu os votos 

pela eleição da Mesa Diretoria biênio 2027/2028, agradeceu deputado Jean Oliveira pelo 

recurso liberado para as festividades da festa agropecuária que ocorrerá em maio. Serli 

agradeceu votos recebidos na composição da mesa e a confiança a ele depositada, falou 

sobre as condições precárias das estradas e agradeceu ao DER pela atenção, fez relato de 

sua viagem a capital. Reginaldo fez relato de sua viagem a capital e das demandas conse-

guidas junto aos órgãos competentes, agradeceu aos edis que votaram na composição da 

mesa diretora para 2027/2028. Foi procedido um minuto de silencio em memória dos faleci-

dos nesta. Os trabalhos encontram-se registrado em ata e publicado nas redes sociais, 

agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


